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REQUERIMENTO Nº                   /2016

GAB.1

Ementa: Requeiro saber se há  possibilidades de ser informado como 
anda o atendimento médico no Pronto Socorro  Fusam.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal
                 Requeiro saber se há  possibilidade de ser   informado como anda 
o atendimento médico no Pronto Socorro  Fusam, tendo em vista muitas 
reclamações quanto ao mal atendimento, falta de realização de exames 
para um diagnóstico preciso, falta de profissionais capacitados, dentre 
muitas outras queixas.

Os Vereadores que a esta  subscrevem,  em conformidade com o 
texto regimental desta casa, requer a mesa, ouvido o Plenário, que se oficie ao 
Excelentíssimo Senhor Henrique Rinco Prefeito Municipal, solicitando-lhe que 
responda a este legislativo o que segue:

Há possibilidade de ser informado qual a real situação?
  O serviço será   melhorado, se será  quando? 
Se não houver esta possibilidade peço que optem por outra que vá 

solucionar o problema.
Plenário”Vereador  Fernando  Navajas”,  27  de  setembro   de 
2016.
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